

Wauwil/Region

Nachwuchs-Musikanten eröffnen das grosse Fest

Am Samstag findet in Wauwil das Jugendmusikfest statt. 14 Bläserensembles sowie 27 Jugendmusikformationen, die sich angemeldet haben, bedeuten Teilnehmerrekord. Natürlich ist auch das Michelsamt gleich mit mehreren Nachwuchs-Formationen in Wauwil vertreten.

(pbi.) Bevor am übernächsten Wochenende vom 31. Mai und 1. Juni in Wauwil mehr als 2000 Musikantinnen und Musikanten zum 57. Luzerner Kantonal-Musiktag zusammenkommen, zeigt der Blasmusik-Nachwuchs im diesjährigen Festort sein Können.

Rund 1400 junge Musikantinnen und Musikanten werden am Samstag, 24. Mai, in Wauwil erwartet. Die 14 Bläserensembles und 27 Jugendmusikformationen, die sich für das 13. Luzerner Jugendmusikfest angemeldet haben, bedeuten einem neuen Teilnehmerrekord. Blasmusik-Liebhaber kommen bereits eine Woche vor dem Fest der Erwachsenen voll auf ihre Kosten und können sich so bestens auf den Kantonalen Musiktag einstellen.

Musik von morgens bis abends

Der Kanton Luzern gilt schweizweit als eine Hochburg der Blasmusik. Und innerhalb des Kantons wiederum ist neben anderen Regionen auch das Michelsamt als besonders blasmusikbegeisterte Region bekannt. Ein Blick auf das Teilnehmerfeld des



Das Jugendblasorchester Michelsamt spielt am Samstag um 16.45 Uhr.

13. Luzerner Jugendmusikfest am Samstag, 24. Mai, in Wauwil und Egolzwil Spielzeiten der Formationen aus der Region

Bläserensembles / Vortragslokal: MZH Egolzwil

Blechbläserensemble Fortepiano MS Michelsamt
 Jugendmusik Schenkon
 Blechbläserensemble Hildisrieden

Lukas Scherrer	10.34 Uhr
Philippe Ugolini	11.06 Uhr
Mario Schubiger	14.04 Uhr

Jugendmusikformationen /Vortragslokal: Linde Wauwil

Little Brassers Michelsamt
 Jugendblasorchester Michelsamt
 Jugend Brass Band Michelsamt

Peter Stadelmann	13.10 Uhr
Rolf Stirnemann	16.45 Uhr
Lukas Scherrer	19.40 Uhr

Rangverkündigung: 22 Uhr, Weiermattzelt

Jugendmusikfests belegt diesen Fakt eindrücklich. Mit dem Blechbläserensemble Fortepiano der Musikschule Michelsamt, den Little Brassers Michelsamt sowie dem Jugendblasorchester Michelsamt und der Jugend Brass Band Michelsamt sind gleich vier Formationen aus dem Michelsamt in Wauwil am Start. Dazu kommen noch das Blechbläserensemble Hildisrieden und die Jugendmusik Schenkon aus dem Einzugsgebiet dieser Zeitung.

Speziell das Jugendblasorchester Michelsamt (Harmonie Oberstufe) und die Jugend Brass Band Michelsamt (Brass Band Oberstufe) haben in der Vergangenheit mit ihren begeisterten Auftritten auf sich aufmerksam gemacht und werden dem Publikum auch in Wauwil hochstehende Blasmusik präsentieren.

Wie es sich für ein richtiges Fest unter Musikanten gehört, laden bereits am Jugendmusikfest verschiedene Beizlis zum Verweilen ein. Haupttreffpunkt wird das grosse Festzelt auf der Weiermatt sein, wo rund 1200 Personen Platz finden.

Dort wird am späten Samstagabend (22 Uhr) dann auch die mit Spannung erwartete und immer in fantastischer Atmosphäre abgehaltene Rangverkündigung der Jugendmusikformationen erfolgen. Bereits um 15 Uhr findet ebenfalls im Weiermattzelt die Rangverkündigung der Bläserensembles statt.